

6月15日(木)牛乳消費拡大キャンペーン

熊本酪農業協同組合の磯上博秋副組合長、同組合の藤江俊之菊池支所長、同組合女性部役員の植原百合子さん、JA 菊池酪農女性部役員の古田洋子さん、森由美さん、井藤寛子さんの6人が市長室を訪れ「菊池市のお父さんである市長さんたちに、牛乳をどうぞ」と瓶詰め牛乳(900ml)をプレゼントしました。

これは、平成9年から牛乳の消費拡大にと「6月の父(ちち)の日に牛乳(ちち)を」と進められているもので、菊池地域で始まったものが九州全域から全国へと拡大しています。

訪れた6人は「お父さんたちに感謝し、たくさん牛乳を飲んでもらい、牛乳消費の落ち込みの解消になればと思います。そして、この活動が菊池地域のPRになることを期待します」と活動に取り組む抱負を話されました。



市長室を訪れたメンバーたち

6月16日(金)津軽三味線奏者・高崎裕士さんが菊池市役所玄関前でミニライブ

益城町出身の津軽三味線奏者・高崎裕士さんが閉庁後の菊池市役所玄関前でフリーのミニライブを行いました。

高崎さんは数年前から、きくち夏まつりの「鼓賑まつり」や「七城夏まつり」などの菊池市の各種イベントに出演しており、市民にもすっかりおなじみです。

菊池市を「第2のふる里」と思っている高崎さんが来月から行う、熊本公演(菊池は7月26日(水)・菊池市文化会館)を前に、お礼の意味を込めて実現したミニライブです。

職員や来庁者約60人を前に「津軽じょんがら曲弾き」の1曲を披露。津軽三味線の魅力は即興性にあります。この日の高崎さんは約10分間の曲の冒頭を、菊池市の「豊かな水と緑」をイメージするアドリブで流麗に表現しました。



職員などが聴き入るなか行われた高崎裕士さんのミニライブ

6月18日(日)第70回泗水町ソフトテニス大会

泗水町ソフトテニス大会が、泗水中学校テニスコートでありました。一般、壮年、中学生の部に総勢53人の参加があり、梅雨の合間の暑く晴れた中、各部で熱戦が繰り広げられました。

上位の成績は次のとおりです。(敬称略)

- 一般・高校の部**
 - 優勝 國武一慶・中山和徳 組
 - 2位 星子泰通・徳永将来 組
 - 3位 楠山裕介・喜多竜介 組
- 中学生男子の部(泗水中のみ)**
 - 優勝 米倉直希・森本和嵩 組
 - 2位 工藤雅之・高本晃希 組
 - 3位 西晃一郎・三池勇人 組
- 女子・壮年の部**
 - 優勝 富士本頼子・村上順子 組
 - 2位 木下徳幸・芹川博文 組
 - 3位 松山幹夫・松下康育 組
- 中学生女子の部**
 - 優勝 生田理恵・小川美咲 組(泗水中)
 - 2位 塚本千明・田中 舞 組(泗水中)
 - 3位 森奈央子・米田末杏 組(旭志中)



熱戦を繰り広げる選手たち

6月22日(木)・30日(金)アジア・アフリカ支援米の田植え

隈府小学校(高村秀夫校長)と花房小学校(福田哲朗校長)の児童たちがアジア・アフリカの飢餓で苦しんでいる人たちに「少しでも手が差し延べられたら」と支援米を送るための田植えをそれぞれしました。「食とみどり、水を守る菊池の会(村上活芳会長)」が毎年続けているもので、30日には花房小学校の全校児童103人が、学校近くの約10アールの水田に水着やTシャツ姿になって入り、稲の苗を一つ一つ丁寧に植えました。

参加した児童たちは「足がヌルヌルして水も冷たかったけど、秋にたくさんの米が取れるように頑張って植えました」と泥だらけの顔で話してくれました。

また、田植え後には、菊池市食生活改善推進員協議会の花房地区のメンバーなど8人が作った「田植え団子」が振舞われ、児童たちは伝承料理も楽しみました。



学校近くの水田で支援米の田植えをする花房小学校の児童たち

6月11日(日)七城小昭和33年度卒「昭三四会」が遠野市を訪問

七城小学校を昭和33年度に卒業した人々で作る「昭三四会(西口功六会長)」が、菊池市と友好都市の調印をしている岩手県遠野市を訪れました。

会員の一人で、菊池市議会議員でもある隈部忠宗さん(㊟ 荒牧)が「友好都市の遠野市を、ぜひ会員にも見てもらいたい」と2年に1度行っている旅行の行程に入れることを提案し、実現したものの、2泊3日の行程で東北地方を訪れた一行29人は、2日目の6月11日(日)に遠野市を訪れ、本田遠野市長はじめ、地元市民から歓迎を受けました。

参加者は「まち全体が生き活きとしていて、遠野物語を今でも受け継いでいることに感動しました。今回訪問できて本当に良かったです」と話されました。

菊池市と遠野市は、今年の4月8日に合併一周年事業の一環として友好都市の調印をし、市民団体などによる相互交流を行っています。



「千葉家の曲り家」を訪れた会員たち

6月11日(日)第18回県中学生空手道大会全国大会予選

県中学生空手道大会全国大会の予選会が、益城町総合体育館でありました。気迫あふれる素晴らしい熱戦が繰り広げられ、菊池市から参加した選手たちが優秀な成績を収めました。

団体と代表個人部の優勝と2位の選手は、8月19日(土)・20日(日)の2日間にわたり京都市西京極アリーナで行われる、第14回全国中学生空手道選手権大会に出場します。泗水中学校は、今回で3年連続の出場になります。

上位の結果は次のとおりです。(敬称略)

- 男子**
 - 団体形 優勝 泗水中学校
 - 代表個人形 優勝 田代幸太郎
 - 2位 田代 峻
 - 団体組手 2位 泗水中学校
 - 代表個人組手 優勝 中野翔太
 - 1年個人組手 2位 中島弘樹
- 女子**
 - 団体形 2位 泗水中学校
 - 代表個人形 優勝 松村奈々
 - 団体組手 2位 泗水中学校
 - 代表個人組手 優勝 吉安珠貴



目指せ、全国制覇!!

6月18日(日)第11回 ほたるの里・旭志剣道大会

ほたるの里・旭志剣道大会があり、菊池市立旭志体育館で中学校の部が、旭志中学校体育館で小学校高学年の部が、旭志中学校武道館で小学校低学年の部がそれぞれありました。

昨年より27チーム多い小学校99チーム、中学校108チームの計207チームが参加し、1,000人以上の少年・少女剣士たちが、優勝を目指し熱戦を繰り広げました。上位の結果は次のとおりです。

- 小学校低学年**
 - 優勝 泗水小学校
 - 2位 龍驤館
 - 3位 稲田小学校
 - 〃 旭志小学校
- 小学校高学年**
 - 優勝 龍驤館
 - 2位 稲田小学校
 - 3位 順道館
 - 〃 城西小学校
- 中学校男子**
 - 優勝 白水中学校
 - 2位 九州学院中学校
 - 3位 旭志中学校
 - 〃 泗水中学校
- 中学校女子**
 - 優勝 泗水中学校
 - 2位 大津中学校
 - 3位 旭志中学校
 - 〃 久木野中学校



熱戦を繰り広げる選手たち



中学校女子の部で優勝した泗水中学校